

Trade Expo Indonesia 2019 “Sustainable Palm Oil Everywhere Everyday”, ” Asian Agri dan Apical

Serpong, 16 Oktober 2019 - Asian Agri dan Apical berpartisipasi pada acara tahunan Trade Expo Indonesia yang diselenggarakan dari 16 – 20 Oktober di ICE, Serpong. Wakil Presiden Indonesia, M Jusuf Kalla, membuka acara Trade Expo dan mengunjungi aula Asian Agri dan Apical yang menunjukkan cara mereka mempromosikan produksi minyak sawit berkelanjutan di Indonesia.

Bersama dengan Wakil Presiden, Menteri Perdagangan Enggartiasto Lukita dan Menteri Perindustrian Airlangga Hartanto mengunjungi pameran Asian Agri dan Apical yang memperlihatkan tandan buah segar minyak sawit, bibit topaz, dan beberapa produk turunan minyak sawit. Mereka disapa oleh perwakilan senior perusahaan yang mencakup Sustainability & Stakeholder Relations Director of Asian Agri, Bernard Riedo, dan Corporate Affairs Director, Fadhil Hasan.

Mengangkat tema “Sustainable Palm Oil Everywhere Everyday”, pengunjung dapat belajar mengenai proses hulu dan hilir dari produksi minyak sawit melalui panel visual dan berbagai aktivitas pameran seperti diskusi dan kuis.

Asian Agri merupakan salah satu perusahaan terkemuka di Indonesia yang memproduksi minyak sawit dari 100.000 hektar perkebunan milik perusahaan dan 101.000 hektar dari perkebunan petani mitra. Apical merupakan salah satu eksporter minyak sawit terbesar di Indonesia, memiliki dan mengendalikan rantai nilai minyak sawit pada sektor hilir, yang terlibat dalam permurnian, pemrosesan, dan perdagangan minyak sawit baik untuk kegunaan domestik maupun ekspor internasional.

“Trade Expo Indonesia 2019 menyediakan kesempatan bagi Asian Agri dan Apical untuk bertemu dengan orang-orang yang ingin tahu lebih banyak mengenai industri minyak sawit dan berminat untuk berkolaborasi dengan perusahaan. Terlepas dari aktivitas promosi produk dan *brand*, kami juga berbagi cara bagaimana kami mengelola operasi yang berkelanjutan. Sebagai gilirannya, kami mendapatkan banyak masukan dan opini dari pembeli internasional dan pengunjung tentang produk yang dibutuhkan di negaranya,” kata Bernard Riedo, Sustainability & Stakeholder Relations Director of Asian Agri.